



草加松原ロータリークラブ

2024-25年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーのマジック



2月18日の例会記録

◆ 会長あいさつ

富永 悟会長

皆さん改めましてこんばんは、今日から東北地方ではまだいぶ寒くなると、こちらも合わせて、少し外はひんやりしてきましたけど、なかなか雪国の人達は雪が溶けてないところにまた積雪、豪雪になるということで、草加周辺は環境、天候には恵まれた地域なのかなと思います。遠くの豪雪地域の方々には、気を付けていただけきたいと思っています。

本日は木村博行エレクトが、もう次年度の抱負を語っていただくということで、今日は本当に楽しみにして来ました。遅刻ギリギリでしたがどうしても木村次年度の話は聞きたいなと思って駆けつけました。

前回の理事会でも話をさせていただいた内容ですけれども、本日ご参加の皆さんのお手元に「クラブ会長会のご案内」という何ページにもわたる資料をお渡ししてあります。こちらは国際ロータ第2770地区を法人化するというので、その内容が書いてあります。

そして、法人会におきまして前回「会長会」があった時に、私は参加できなくて、木村次年度に出席をしていただいたのですけれども、その場で法人化にするという事は可決をされているということでございます。ただし、重要な内容ですので、皆様方に今一度ご説明をしたいという地区からの通達になっております。

第611回例会 2月25日 草加市文化会館

＊＊本日のプログラム＊＊

開会点鐘	幹事報告
ロータリーソング	委員会報告
四つのテスト	SAA報告
お客様紹介	出席報告
会長挨拶	閉会点鐘

卓話 米山奨学生 謝 嘉杰君

次回は4月16日に「クラブ会長会」でお話がありますので、皆さんも目を通していただいて、何かございましたら私に言っていただければ「会長会」の席で、一応発言はさせていただきたいと思っています。もうですね、可決はされてしまっているの、否決みたいな話にはなりませんので、今後考えていただきたいとか、前向きなご意見等ございましたらぜひいただきたいなと思っています。宜しくお願い致します。

そして、色々予定の話ですが、ローターアクトの「第3回会長・幹事会」があるということで、地区のローターアクト委員会からご案内を受けております。3月1日土曜日、謝君話は聞いていますか！こちら、ローターアクトに我々クラブが本年度からホストロータリーということでご案内が来ておりますので、こちらも出席をさせていただきたいと思っております。

そして「ロータリークラブセントラルセミナーのご案内」も来ておまして、これは会長、私と次年度の木村エレクトに届いております。3月8日の土曜日です。ぜひ「ロータリークラブセントラルセミナー」に出席してほしいということで、急に届いたものですが、地区の協力も、草加松原としていきたいと思っています。

今日はこの後、木村エレクトのお話もごさいます会長挨拶はこれぐらいさせていただきます。ありがとうございます。

国際ロータリー第2770地区第9グループ

草加松原ロータリークラブ

会長：富永 悟
幹事：二階堂祐司

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00
例会場：草加市文化会館
事務局：草加市青柳 8-56-21
TEL/FAX 048-967-5315
PC: sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp



卓話 木村博行会長エレクト

皆さんこんばんは、はじめに2件連絡事項を申し上げます。まず「第9グループ合同例会」のご案内と言う事です。日時が4月8日火曜日、登録が17:30、点鐘が18:00、場所は草加市文化会館3階の第1会議室になっております。登録料は1万円、全員登録をお願いしております。これはIMに変わりました飯山ガバナー補佐が合同例会と言う形、第9グループ5クラブで行います。是非多くの方にご参加いただきたいと思っております。

もう1件は、次年度の米山奨学生合格者の配属と言う事で、草加松原RCにモンドル、プリティ ラニイと言う女性でバングラデシュ出身の方がお見えになる事になり、獨協大学の学生で2年間お世話をさせていただくことになりました。謝君は知っていますか！（謝君：米山の方から情報が入りました）来期も米山奨学生を受け入れとなりましたのでよろしくお願い致します。ご報告です。

今日は卓話と言う事で所信表明ではなくて私の生い立ちなどをお話したいと思っております。以前に話したことがあったかもしれませんが。父親は88才で一昨年に亡くなりましたけど、トラックドライバーをしていました。柳田運輸で56年務めていましたけど、82才位まで務めさせていただいていたと思っておりますけど、子どもの頃はよくドライブに行きました。あの頃は三菱ギャランに家族は載っていましたのであちこちにドライブに行くのですが、私が乗り物酔いをする役目でした。父はタバコを吸っていましたから、車の中はタバコ臭くて子ども心に親父の車に乗るのが嫌だった思い出がありますが、長野県のリンゴ畑や熱海に言った思い出があります。ギャランでなくトラックで思い出もあります。4人家族で当時トラックは3人乗りなので、向こうからパトカーが来ると私がシートの下に隠れた記憶があります。

母親は、5番目だったので「いつ」ほかに「はつ」草加に「ろくろう」おじさんが住んでいましたが、皆名前に数がついているお袋の兄弟でした。強い母親でした。「ゴム会社」に働いていて、ゴムってとても重いですよ、その労働をしていました。父親はタバコを吸いながら若い頃結核になり、3年位療養をしていたので、お金がないので一番給料の高い工場に母親が働いて当時、親父を支えた、そういう美談があるそうですけど、子どもだったのか覚えてないのですけど、そうらしいです。その関係で、母親と一緒にゴム会社に勤めていた人が「イワコー」さん、八潮で消しゴムの会社を始めて、ものすごく有名になったのです。結構八潮の「イワコー」って有名なのですけど、今は工場見学もしているようですが、うちの母親と一緒に働いていた方とっていました。

私の生まれは、足立区だと思っていたのですが違い、葛飾の方で生まれて1歳半の時に足立区の都営団地に引っ越してきました、鍵っ子でした。学校から帰ってくると、新聞けに手を突っ込むと、パンツのゴム紐にぶら下がった鍵があり、それを引っ張って、ガチャってと開けて、家に入る。そういう子ども時代を過ごしていました。鍵っ子でした。今から考えると、手を突っ込んで鍵が取れるので、どうなのと思うけど、隣の家も、みんな鍵っ子でした。今考えると誰でも手を突っ込んで鍵が取れるのでどうなのかと思いますが、隣の子も皆鍵っ子でした。皆でゴムを引っ張って鍵を開け合っているそんなような平和な時代だったなって思いますけどね。私は0歳から保育園に預けられましたから、おふくろが先ほど言ったように働いていましたので、迎えに来るのは団地の隣のお婆さんのこまつさんと言うお婆ちゃんが迎えに来て、晩飯まで食べていたのかな？8時ぐらいになるとおふくろが帰ってきて、一緒に家に戻るみたいな生活をずっとやっていたものですから、あの頃からちょっと、私の性格が形作られたかなと思うのですよ。大人の顔色を伺うと言うか、こましゃくれた子どもにだんだんとなり、人の感じと言うのでしょうか、それをすぐ察するような、そういう子どもでした。自分で言うのもなんですけど！ですから、当時は本当に生意気というかこましゃくっていました。それが、転機になったのは、中学2年の時に、草加市に引っ越したのです。私は足立区の第八中学校から、いきなり進学校である栄中学校に転校になりました、第八中学校の頃は、自分ではバカだと思ってなかったのですけど、クラスで10番ぐらいに入っていたと思うのですけど、栄中学校に来たら、46人中43番ぐらいでした。いきなり列等生になりましたね！今でも忘れないのですけど、獨協大学の出身の英語の先生でしたけど、授業を英語でやる形で、この字形にして、ハローエブリワンと始まって、ハローティーチャーとずっと英語です。ついていけなくて、とにかく英語の授業だけは嫌で嫌で仕方なかったのですけど、そのおかげで非常に外国に対して苦手意識を持ちました。

そのまま劣等生のまま3年生を迎えて、受験となり担任の先生に、地元の高校を良くするために行ってこい、お前はよくしてこい、いい高校がある、草加高校という名門高校がある。お前だったら入れるからそこ行けと、今から思うと本郷高校も合格していたので、そっちに行っても良かったかなと思いましたが、授業料が、高いので公立に行くと母親に言われて、公立に行ってくれたらステレオ買ってやると言われてから、ステレオ買ってくれるのなら良いかと草加高校に行きまして、自慢ではないですけど、草加高校に行きまして卒業生代表で2年間ぐらい合格体験と言うのをやっていました。当時、現役で大学行く人が、名門の割には少なく現役で専修大学に受かったものですから、翌年も2年続けて、ようこそ先輩ではありませんけど、自慢に行きました。ろくに勉強もしてないのに、こうやって勉強しないと君たちは将来合格できないみたいな話をしていました。その後、付けが回ってきました人生って！司法書士になる前に以前も言いましたが9回も落ちましたから！何回受けても受からないってことをずっと続けていました。

今日は何か皆さんに逸話をお教えしようと思って持ってきたのです。「サトリ」と言う妖怪の逸話があります。「サトリ」私が刺さった話ですけど、ある村に珍しい妖怪、「サトリ」と言う妖怪がいるらしいって話で、

木こりが木を切っていたら、その妖怪が現れたのです。よし、あの珍しい妖怪を捕まえてやろうと木こりが思ったら、お前は今、俺を捕まえてやろうと思っただろう！「サトリ」は要するに人の心が読める妖怪だってことらしい！まずいな、もう捕まえたら、殺してそれ持って行こうと思っていると、お前は今、俺を殺してやろうと思っただろうと、「サトリ」が言う。もう何をやっても考えても、みんな悟られてしまうものですから、木こりは無心になって木を切っていたら、柄が外れて、切った瞬間に柄から歯が飛んでいき、サトリに刺さって死んだと言う話らしい何が言いたいのかと言うと、私も司法書士試験で9回落ち、10回目を受ける時に全く自信がなかったのです。もう仕方なく、会社も辞めているし、就職もしてなくて、勉強だけの2年間を実は送っていたので、何の生産性もないのです受験生って！しかも32歳で受かったのだから、31歳ぐらいまでやっていて、受かる気がしないです。もう9回も落ち続けていると受かる気がしない。でも、やるしかない！一番面白かったのは、択一と筆記試験があるのです。択一は午前中、2時間40問、35問ぐらい書ければ合格！なかなか難しいのですが、午後は、「手続き法」で、登記法みたいなことをやるのですが、それで、2時間と、筆記試験が1時間です。筆記試験がすごく難しく、択一を1時間で終わらして、筆記試験に時間当てたと戦略を立てて、予定通りに進んでいたのです。不動産登記法も無事に書いて、残りの会社関係の会社法の商業登記法を書けば予定通りだと思ったのですが、全く頭に出てこない、回答が浮かばないのです。残り40分も残っていたのですが全く書けなくて、終了10分前です。これ以降は席を立たないようにして下さいと言われ、その言葉聞いた時に、商業登記法を一字も書いていなかった。もう本当に考えられないのですが、そうしたら、先ほどの話ではないですが頭が真っ白になってしまい、それと同時にトイレも行きたくなくなった。ここで手を上げてトイレに行ったら今年の試験終わると思い、どうしようと思ったらなんとか止まった！それであとは書ける問題はとりあえず書こうと書いていたら終了！終わった時に今年の試験もダメだった、終わったなとなっていたのですが、模範解答の時に見せてもらった、その時の試験には「合併無効」と言うのがあったのです。要するに、普通だったら大量に書くようなものを全部無効だったのです。その時の試験は、8割方の回答は無効、ですから残りの2割の回答を書けば正解という、変わった試験だったのです。私は2割しか書いてない人間になったんですけど、それが正解ってということで、一生懸命に変わった合併をいっぱい書いた方はみんな不合格だったという話がありました。何言いたいかって言うと、「サトリ」ではありませんけど、無心になって諦めて、しょうがないからできることやろうかって思った瞬間に、何かそういう道が開けることがあるのだ！その前の9年間で、一生懸命に自分なりに努力したんですけど、全く成果を得られなかったんですけど、9年間辞めなかったことが、最後なんでしょう、変わった問題の年に出会えたかなと思うんですよね！それが私の中でラッキーだった！人生で1番ラッキーだったことです。その後、お見合いが中々上手くいかなくて、結婚の壁が来たのです。8回お見合いして、これよく冗談で言うのですが、試験は10回、お見合いは0回だった！

そんなことをやりながらなんとか仕事を！金明町に阿出川さん今は亡くなりましたが、質屋がありました。その裏あたりに実家がありまして、その2階で勝手に開業しました。あの頃本当嬉しかったですね！銀行や不動産屋さんなど150か所は回りました。とにかく飛び込み営業！でも全く仕事くれないのです。東信用金庫の草加店の当時の課長がこの謄本取って見ない！これ取ってくれたら届けてよと言われて、報酬500円で、2通とって、報酬1,000円、請求書だし、これで今日の昼飯ができた嬉しくて、法務局まで自転車で行って、そんなことからスタートしました。ですから草加には知縁・血縁全くなくて、近くでやっていた丸山土地家屋調査士さんがいらっしやって、なんで家うに来たのかわからないんですけど、木村キさん、ロータリークラブってのがから入らないと言われて、お金ないですよってと言ったらお金はなんとかなんとお寿司屋さんに連れてかれ、来週から参加してオブザーバーでいいからと言っているうちに入会！当時のロータリークラブは1時間で終わるのですが、毎回その後の飲み会が長いのです。それが嫌でした。でも、最近やっと思いました。なんでもそうですけど、同じ釜の飯を食って、色々なとこに皆さんと一緒にいって行って、お祭りもよくわかんないんですけど、とりあえず座ってお酒飲んで、何の生産性もないなと当時は思ったことあるんですけど、そうじゃなくて、そういうことから、人間関係はできてくるのだな～となんとなく私の中でも、ロータリークラブは楽しいまで行ってないかもしれないですけど、なんか足が運ぶ、なんとなく向かう！うちにはパパいつ辞めるの、いつまで入っているのとよく言われましたけど、なんか自然になってきたのでしょうかね！

私は一時期、退会していたことはあったのですが、また新しいクラブできた時に入って、入ったこの草加松原はあまりにも素晴らしかったので驚きました。飲み会もそんなにないし、しかも、交換留学生などを本当にやっていることなどビックリしちゃって、やはりロータリークラブで1番面白いのはその辺かな！ちゃんとやったらロータリークラブは面白いんだ、それで今現在、草加松原RCは、私にとっては面白いクラブで、他クラブをちょっと見ていると、草加シティRCさんや八潮みらいRCさんとか、色々な所を補佐幹事なので飯山さんと回られていますけど、やはり草加松原RCが1番ホッとする感じがします。八潮RCはもの凄くちゃんとやっていますよね！でも皆さん言っていますが非常に緊張感がある。逆にホッとするなんて考えられないと言っていましたけど、何かな？と思っていましたが行ってみたら、私は草加松原RCがやはりホッとするとするかやりがいがあり、面白いかなと思いました。

今現在仕事は28年目におかげさまでなりました。平成9年に開業し、11年に結婚したから、ちょうど今年銀婚式かな！結婚が多かった、36才で結婚して、下の子が17歳、まだ高校生がいます。幼稚園に行っていた頃は、おじいちゃん迎えに来てよかったね！と言われ、おじいちゃんじゃないですよ！と言っていました。

でも逆に木村さん良かったじゃない。年取ってからの子どもだから可愛いでしょって言われ、そうかも！若い頃だったらいろんな問題起こしたかもしれないけど、おかげ様で36、40過ぎてからの子どもだったりするので多少は余裕を持って見られるかなと感じますけど、この後が大変ですよ！79歳まで住宅ローンありまして！うちのに言わせるとパパが死ねば団信で全部完済できるから安心よと！それってどうですかね！今は順調ですけど仕事はあります！ただ、やりきれないっていうのは変ですけどし、すぐやると言われてもやりきれない。それを今悩んでいて山崎先生や地元の先生とも相談したりして連携を組んでやっていただくシステムでやっているところですけど、職域問題というかちょっと難しいこともあります。13年位勤めていた女性が先月辞めたのです。今、募集しているのですがなかなか来ないのです。3人位面接はしましたが人がいなくて困っています。誰かいい人いたらぜひご紹介ください。木村事務所、絶賛募集中ですお願いします。

所信証明ではありませんが、先ほど言ったようにロータリークラブらしい活動をぜひやりたいと思います。できれば、軽井沢セブンツリーで打ち上げゴルフはやりたいと思います。できれば劇団四季など鑑賞に行きたいとかってに思っています。皆様のご意見にもよりますが、たまにはいいかなと思っております。

あと、例会の中で許されるなら少しお酒を飲みながらの例会、今牛山先生が「命水会」やっていますがこの会場が取れなかった時にやっても面白いかな！と思いつつ実は考えています。もういろんなことを考えるのですが、それが許される範囲でやっていきたいかなと思っておりますので、ぜひ、7月以降皆さんと一緒に楽しいロータリーライフを送りたいなと思っております。

今日の「四つのテスト」を唱和していて思い出したことがあったので、それを最後に話して終わりにしようかと思うのですが、「真実かどうか」って、この「真実」って難しいと思うのです。

ある時、これも逸話ですけど、公園でピエロが風船を子ども達に配っていた。1人1つだよって言って配っていて、ある男の子が1つもらって、また列の後ろに並んで、2つ目をもらいました。

でも、子どもですから配っていたピエロのお兄さんは2つ目を渡したのですよね！

片付けていた時に、それを見ていたあるおじちゃんが寄ってきて、君は今、あの子は約束を守らない悪い子だと思ったでしょ！約束は1人1つと言っていたのに、2つ持っていったのだからね！

でも、あの子は妹がいてね、先週その公園の角で交通事故に遭って亡くなったと、今頃あの子は、1つは妹に1つねと言って渡しているのだよと！

何を言いたいかっていうと、あった事実っていうのは、これは事実でしょうかね！事実なんでしょうかね、2つ持って行った！

けども真実というのは、ちょっと違うところにもあるんだなっていうね。

そういう、毎回、私の「四つのテスト」って、真実かどうかって、では真実かどうかって、そういう深い面もあるかなと思いつつ、毎回、実はその逸話を思い出しながら、これ読んでいたのですが、なかなか難しいですよ。ですから、遅刻した社員を怒鳴りつけたこと多々あるのですが、昼休みになって、同僚がお母さんが倒れて、なんだ、救急車で一緒に行ったから遅れたってのも、早くお前そういうこと言うんだよって言いながらも、怒鳴ってしまった自分が情けなくてなんてこともあって、そういうのを思い出しながら、経営っていか仕事をやっておりますので、まだまだちょっと未熟な私ですけども、皆さんと一緒に楽しいロータリーライフを送っていきたくと思います。

拙いお話でしたけど、以上で卓話を終わらせていただきます。どうもありがとうございました。

命水会のお知らせ

圀田一人会員

皆さんこんばんは、「第3回命水会」のお知らせです。いよいよ今週金曜日、2月21日金曜日19:00から和彩「清水や」で開催する運びとなりました。今現在14名の方の参加を回答いただいております。

山口会長ですが、ちょっと今日は体調不良で出席がかわなかったのですが、当日は間違いなく体調万全で来ていただけたと思います。

それと、当日欠席の場合、参加費をいただく場合もございますので、ご注意いただけたらと思います。よろしく願いいたします。以上です。

米山奨学生 謝 嘉杰君に2月の奨学金授与

皆さんこんばんは、謝 嘉杰です。昨日卒論が無事終わりました。締め切りピツタリで終わりました。2月から入ってポチポチと卒論の作業を続けていて、2月頭に、うちのゼミの発表をしてから、卒論作業が本格的に始めるのですが、発表の前にもう少し詰めていたら良かったという事もありまして、発表後の1週間、いわゆる先週、本来はもう少しできるのではないかなと思ったのですが、時間の詰めがあまくて、夜更かしできない日ありまして、結構最後の最後に切羽詰まったのですが、無事に終えたことがよかったです。3月の最後に卒業旅行が行けたらいいのかなと考えております。

これからもどうぞよろしくお願い致します。



「第3回命水会」開催の報告

命水会幹事 牛山信康会員

2月21日(金)に「清水や」で開催しました。温度を変えて楽しめるのが日本酒の良いところ！今回は冬なのでお燗のお酒を味わいました。山口会員が湯煎鍋とコンロを用意し温度計も用意して燗の温度を確認しながら提供されました。銘柄は3種類の飲み比べ、会員、ロータリーファミリー、八潮みらいRCの市川さん参加で合計14人。新会員の吉田雄一郎氏に苺ケーキのロウソクの火を消してもらって入会を祝う和やかな冬の夜でした。



幹事報告 二階堂祐司幹事

皆さんこんばんは、幹事報告をさせていただきます。

- ・「RYLA研修セミナー募集」が来ておまして、日時が、第1回研修会は5月11日、第2回研修会が5月18日、参加資格者は、16から30歳位までの男女、一般学生・一般社会人・ロータリアンの家族・各ロータリー関係ということが書いてあります。ぜひ参加させたいという人がいらっしゃいましたら、私もしくは事務局に申し出てください。締め切りが3月14日までです。よろしくお願いいたします。
- ・「日台ロータリー親善会議札幌大会のご案内」です。日本と台湾のロータリーの親善会議です。5月31日にございます。行きたい方はこちら私または事務局までお声掛けください。非常に盛りだくさん内容になっておりますので、ゴルフもございます。参加された方はいないと思うのですが、案内がきております。
- ・「第9グループ合同例会のご案内」ということで、これは後ほど木村次年度から詳しいお話があると思えますけれども、4月8日にグループ内全クラブでやります。全員登録になっておりますので、宜しくお願いいたします。

2月18日 ニコニコBOX			
金額	13,000円	累計	452,000円
2月18日 出席報告			
会員総数	35	出席	14
出席免除	4	MU	2
出席適用	31	出席率	56.61
ZOOM参加	来栖勝幸会員		
米山奨学生	謝 嘉杰君		



今後のプログラム

- 3/4 誕生祝・結婚祝 ロータリー情報 レセプション
- 3/11 卓話 吉田雄一郎会委員 レセプション
- 3/18 ストレッチダンス Lesson 3!」 レセプション

富永 悟会長	木村エレクト期待しております。
二階堂祐司幹事	木村次年度会長卓話楽しみです。
会田小弥太会員	今日は木村エレクトの卓話、宜しくお願い致します。次年度の活躍を楽しみにしております。
坂田 一人会員	本日は木村エレクトの卓話楽しみに参りました。宜しくお願い致します。
牛山 信康会員	今日も風が冷たい。でも足元ではフキノトウが芽を出しました。木村次年度会長ガンバッテ！
加藤 芳隆会員	今日は木村エレクトの卓話をよろしくお願い致します。次年度は安田幹事と共にお世話になりますが宜しくお願いします。
北畠 文康会員	本日は木村エレクトの卓話ありがとうございました。
木村 博行会員	本日は卓話の機会をいただきありがとうございます。精一杯務めさせていただきます。
篠宮 時雄会員	木村会長エレクト卓話ありがとうございます。
田中 和郎会員	この寒波はまだしばらく続くようです。早く暖かい春になってくれ。
長谷部 健一会員	木村会長エレクト本日は次年度の抱負を聞きに来ました。楽しみです。
安田 洋介会員	本日は木村エレクトの卓話楽しみにして参りました。宜しくお願い致します。
渡辺 直之会員	本日は木村エレクトの卓話楽しみに参りました。宜しくお願い致します。